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令 和 ７ 年  第 １ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  臨 時  会  会  議  録 

招集の日時   令和７年４月１４日          午後１時３０分 

招集の場所   教育委員会室 

開会の日時 令和７年４月１４日          午後１時３０分 

閉会の日時 令和７年４月１４日          午後２時１０分 

出席者の氏名 
小野田誠教育長、遠藤康江教育長職務代理者、猪股富美子委員、秋山哲也委員、

松永修委員、片山上総委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

斉藤千恵美生涯学習部長、中島高広学校教育部長、田村禎子こども局長兼学校

教育部理事、矢部良貴教育総務課長、髙橋一也学校教育課長兼指導主事、秋山

天学校教育課主幹兼指導主事、栗原宏明学校教育課主幹兼指導主事、岡田正道

教育総務課主幹 

会期日程 第 １ 会議時間の決定 

 第 ２ 会議録署名委員の指名 

 第 ３ 第２１号議案 加須市学校運営協議会委員の委嘱又は任命について 

 第 ４ その他  

発言者 会議の概要 

小野田教育長 ただいまから、令和７年第１回加須市教育委員会臨時会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

 

本日、事務局側の出席は、関係職員のみ、としておりますのでご了承ください。 

 

 本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 【日程第１ 会議時間の決定】 

小野田教育長 日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

小野田教育長 日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は松永委員にお願いいたしま

す。 

 

松永委員 

 

 はい。 
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小野田教育長 日程第３第２１号議案「加須市学校運営協議会委員の委嘱又は任命について」

は、個人情報を含む案件及び人事案件であることから、加須市情報公開条例第７

条第１項第２号及び第４号の非公開情報にあたります。 

 

よって、日程第３は、加須市教育委員会会議規則第３条第５項に基づき、会議

を非公開とすることでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

小野田教育長 それでは、これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第３ 第２１号議案「加須市学校運営協議会委員の委嘱又は任命につい

て」】 

 （全員賛成により原案可決） 

 

小野田教育長 これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第４ その他】 

小野田教育長 日程第４ 「その他」でございます。 

事務局から、何かありますか。 

 

中島学校教育部長 加須市立小中学校の適正規模と適正配置に係る基本方針を策定するにあたり、

原点に立ち返り、本市が目指すこどもの姿とその実現に向けた進めるべき学校教

育について、これまで教育委員会後のフリートークや総合教育会議の場などで、

熟議を重ねていただきました。 

いただいたご意見を、プロジェクトチームで、加須市人づくりプランや加須市

の教育、いきいきステーション事業の要綱などと照らしながら精査して、内容を

まとめましたので、資料を配布いたします。 

 

・「『加須市立小中学校の適正規模と適正配置に係る基本方針』策定に向けて教育

委員会等で議論を重ねた内容のまとめ」について説明 

 

小野田教育長 以上説明がありました。 

 

この後ご質問やご意見をお伺いいたしますが、次回には形にしたものをお見せ

したいと考えております。当日の配布ということもありますので、今日は、感じ

たままのご意見をいただければと思います。 

 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

猪股委員 全体的にはわかりやすく記載されていると思います。今後、具体的なものに落

とし込んで、議論を深めていく際には、言葉の定義や基準が問われることになる

と思います。 

例えば、「魅力ある学校」とは何か、「質の高い教育」とは何か、「社会性」と

はどういうところをとらえるのか、などです。 

今後も引き続き、私たちも含めて言葉を検討し、一般の市民や保護者の方にも、
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よりイメージしやすくなるように議論を深めていかないといけないと思っていま

す。 

 

松永委員 言葉の整理をしないといけないと思います。社会性という言葉が出ましたが、

人間性も社会性に入ることかもしれません。 

こどもにとって魅力ある学校とありますが、こどもだけでなく保護者や地域住

民にとっても魅力ある学校が求められますので、限定はしないほうがよいと思い

ます。 

適正規模・適正配置という言葉は、基本方針のタイトルに入ることになるとは

思いますが、適正という言葉は「適正か」「不適正か」というようにとても厳格な

イメージを持つので、目的となる環境に関わることを副題としてつけると良いの

ではないでしょうか。 

 

遠藤教育長職務代理

者 

こどもにとっての教育環境で最大なものは、先生方だと思います。働き方改革

が進められていますが、先生方にとって、働き甲斐のある教育を目指してほしい

と思います。 

 

秋山委員 ３つ目に食育の教育があることに、未来があると感じています。 

また、保幼小中一貫教育の環境が整っているのが加須市の特徴であると思いま

すので、そこを活かしていくことが大事であると思います。 

 

小野田教育長 以上で、令和７年第１回臨時会の議事日程は、終了といたします。 

 

次回、令和７年第４回定例会は、４月２１日（月）に開会しますので、よろしく

お願いします。 

 

  

 上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

令和７年５月２７日 

 

  

           教 育 長  小野田 誠 

 

 

           委   員  松永 修 

 

 

           書  記  岡田 正道 

  

     


